



Ambos estiman que a más tardar a mediados de agosto estará definido el tema. (VANCARMONA)

Buscan decisión tersa para liderar en Morena

Legislatura. Informará el Tribunal Electoral resultados de las impugnaciones en contra de la distribución de plurinominales

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) tiene previsto sesionar este miércoles y dar a conocer el resultado de las impugnaciones en contra de la distribución de espacios plurinominales, donde PRI, PAN y PRD demandan más lugares y acusan a Morena, PT y al PVEM de sobrerrepresentación, aunado a que varios participantes piden ser considerados en la siguiente Legislatura.

Perfilados

La decisión de quién será el coordinador parlamentario de Morena en la siguiente Legislatura está muy equilibrada entre Francisco Vázquez y Maurilio Hernández, por lo que seguirán reuniéndose hasta lograr que una sola figura obtenga el respaldo de la mayoría.

Por lo pronto Francisco Vázquez informó que todavía no hay fecha para la siguiente reunión, pero consideró que al final podrán lograr una propuesta consensuada, sin dividir al grupo parlamentario para trabajar como se debe en la siguiente Legislatura, donde habrán de concretar varios proyectos de la 4T.

En tanto, Maurilio Hernández, consideró que en los próximos 15 días podrán tener al coordinador de Morena en la siguiente Legislatura, donde su propuesta es

Francisco Vázquez señaló que todavía no hay fecha para la siguiente reunión, pero consideró que lograrán una propuesta por demás consensuada.

Maurilio Hernández aseveró que en los próximos 15 días ya se tendrá al orquestador de los diputados guindas en el Congreso local.

construir acuerdos con todas las diputadas y diputados.

Reconoció que al inicio sintió que había una lucha desleal al interior del partido, “tratando de manipular la designación, al poner en riesgo los espacios plurinominales”, pero hoy hay plena confianza en la resolución que tomarán los magistrados electorales.

“Hay dos aspiraciones, eso es innegable, pero finalmente ambas partes tenemos apoyo, indiscutiblemente, si no fuera así esto ya estuviera resuelto. Por

eso nosotros planteamos que construyamos los acuerdos y nos pongamos de acuerdo los diputados y las diputadas y salgamos en consenso y fuertes, pero siempre para favorecer a la 4T”.

Regidor ausente

Asimismo, dio a conocer que un diputado local no ha asistido a las reuniones del nuevo Grupo Parlamentario de Morena: se trata de un regidor del ayuntamiento de Ecatepec, a quien han visto en las reuniones del PT, por lo que esperan cambie de partido cuando inicie la siguiente Legislatura, pero hasta entonces podrá ser una realidad, como también otros ajustes que libremente decidan las y los integrantes de diversas fuerzas políticas.

Intenciones

Por último, Maurilio dio a conocer que ha platicado con la gobernadora, diputados y senadores de esta aspiración a seguir conservando la coordinación del partido en el Congreso local. “Lo he comentado con ella, como con diversos actores políticos del partido”.

Finalmente, dijo, “no es un tapado, es un derecho que cualquier diputado o diputada tiene de expresar y en un momento dado, de aspirar a un cargo. Ya veremos en su momento quién tendrá mayor respaldo, en política no hay nada definitivo, todo es relativo” aseveró Hernández. —

SIN ACUERDO PARA ELEGIR AL LÍDER DE LA JUCOPO: MAURILIO HERNÁNDEZ

A CINCO SEMANAS DE QUE ENTRE EN FUNCIONES LA NUEVA LEGISLATURA AÚN NO HAY ACUERDO EN MORENAS

MARIO RODELA

El actual líder parlamentario de Morena en el Congreso Local, Maurilio Hernández comentó que al momento sigue sin haber acuerdo de quién será la persona que coordine al grupo parlamentario en la LXII Legislatura y por añadidura presida la Junta de Coordinación Política.

“Veremos en su momento quién tendrá mayor respaldo, en política no hay nada definitivo ni absoluto, todo es relativo”.

Lo anterior fue referido tras admitir que las únicas dos aspiraciones para liderar a las y los diputados locales morenistas es él y Francisco Vázquez Rodríguez, por lo que el diálogo al interior se mantiene, pero precisó que la determinación que se tome

emanará únicamente de la fracción parlamentaria.

El hecho de que aún no haya definición, comentó Maurilio Hernández, habla del apoyo indiscutible y equilibrado que tienen ambos, por lo que su planteamiento es que se pongan de acuerdo y se construyan los mejores acuerdos que fortalezcan a la 4T. “En este momento el grupo parlamentario no tiene coordinación porque no se ha resuelto, estaremos en condiciones en los próximos 15 días, esperemos”.

En otro tema, informó que será este miércoles cuando el TEEM resuelva algunas impugnaciones presentadas contra los resultados electorales, entre ellas, la asignación de diputaciones plurinominales, y aunque se ha hablado de la posibilidad de que echen abajo su espacio, se dijo tener confianza de que se mantendrá firme como próximo integrante del Congreso mexiquense.

En este sentido, se dijo confiar en que las y los magistrados actuarán en estricto apego a derecho, por lo que lejos de perder espacios, Morena pudiera incluso ganar una diputación más.



Aún no hay coordinador de Morena para la LXII Legislatura mexiquense: Hernández

Por: *Ventura Rojas Garfias*
Foto: *Jaime Arriaga*

Toluca, Méx.- El Coordinador de la bancada de Morena en el Congreso mexiquense, Maurilio Hernández González, señaló que en este momento, el grupo parlamentario no tiene coordinador para la LXII Legislatura y aceptó que hay dos aspiraciones a ocupar dicho cargo.

“En este momento hay dos aspiraciones a ocupar la coordinación de Morena en la LXII Legislatura”, dijo en entrevista indicando que podría ser en 15 días a más tardar cuando ya se vaya en un buen acuerdo sobre quién será el que encabezará la direc-

tiva concretamente. Explicó que en el caso de Morena, es directiva y se elegirá a quien va a hacer el coordinador general y los vice-coordinadores de área. Hernández González señaló que los y las diputadas electas tienen comunicación, pues independientemente de los resolutiveos que emita el Tribunal Federal Electoral el día de hoy; “tenemos nuestra constancia de mayoría y hemos tenido la posibilidad y el derecho de hablar”.

“Ante ello, lo que hemos puesto sobre la mesa, es que hagamos un ejercicio de conciliación y puntos de vista y podamos construir puntos de acuerdo que nos permitan por consenso; elijamos a la directiva de la fracción parlamentaria de Morena. Lo cual

sería lo más sano para el grupo, y sobre todo, para enviar un mensaje a la ciudadanía de la fortaleza de la 4T”, apuntó.

Destacó que en este momento, nadie debe de autonombrarse como coordinador de la fracción de Morena, pues no ha habido una reunión para ese tema.

“Mi caso como el de Francisco Vázquez, estamos en la misma situación, somos parte de paquete de Representación Proporcional, que tendrá que ratificar el Tribunal. Nosotros hemos estudiado y creemos que se cumple con las ecuaciones establecidas, se cumple con lo que establece la Constitución y el criterio que emitió del Tribunal en el 2021 para efecto de garantizar la paridad; entonces eso está ga-

rantizado, va a ver 38 diputadas y 37 diputadas; y así viene el acuerdo y estamos en condiciones de resolverlo en 15 días”, insistió.

